

PRESSEMITTEILUNG

Bildkontakte.de relauncht Postfach – Prinzip Chat statt E-Mail

Köln, 11.04.2013. **Ab sofort bietet die Singlebörse Bildkontakte.de ihren Nutzern eine neue Kommunikationsoberfläche. Statt Nachrichten in Posteingang und -ausgang zu trennen, gliedert sich das Postfach jetzt wie ein Chat: nach Unterhaltungen. Damit schafft Bildkontakte.de, mit über zwei Millionen angemeldeten Singles eine der deutschen Top-5-Singlebörsen sowie „Website des Jahres 2012“ in der Kategorie Dating, mehr Übersichtlichkeit und einen komfortableren Nachrichtenaustausch.**

Die neue Oberfläche ist intuitiv zu bedienen und besonders nutzerfreundlich: Wie aus Social-Media-Plattformen bekannt, steht jede Korrespondenz gut strukturiert untereinander. Die moderne Optik sorgt für Übersicht und zeigt alle Nachrichten mit einem Gesprächspartner auf einen Blick.

Jeder Text erscheint unmittelbar im Verlauf, was die Kommunikation in Echtzeit sehr einfach macht. Beim Flirten nützlich: Trifft in einer geöffneten Unterhaltung eine neue Nachricht ein, wird die Unterhaltung für einen kurzen Moment rot unterlegt. Eine Suchfunktion erleichtert außerdem das Auffinden bestimmter Gespräche. Darüber hinaus stehen die bekannten Funktionen wie beispielsweise „Freunde werden“ oder „loben“ zur Verfügung. Diese lassen sich nun noch einfacher, nämlich über Dropdown-Menüs oder ein Aktionsfeld, ansteuern.

Christian Kirschey, Gründer und Geschäftsführer der Singlebörse, freut sich über die neuen Features: „Für uns steht die Nutzerfreundlichkeit im Vordergrund, denn das Postfach ist schließlich das Herzstück einer Singlebörse. Bei einer neuen Nachricht hüpft das Herz! Das neue System haben wir ausgiebig zusammen mit unseren VIP-Nutzern getestet. Damit machen wir Online-Dating noch komfortabler und zeitgemäßer.“

Ein Interview mit Christian Kirschey rund um Bildkontakte.de sowie Bildmaterial stehen auf <http://www.bildkontakte.de/presse/> bereit.

Über <http://www.bildkontakte.de>

Bildkontakte.de gehört zu den Top 5 der deutschen Singlebörsen. Sie erhielt 2012 den Titel Beste Dating-Website 2012 – der wichtigsten von Internetnutzern vergebenen Auszeichnung Deutschlands. Über zwei Millionen Singles haben sich für diese Singlebörse entschieden, täglich kommen rund 2.000 neue hinzu, bis zu 10.000 sind gleichzeitig online und auf Partnersuche. Alle wichtigen Kontaktfunktionen sind für Frauen und Männer gratis.